
 

Réunion de concertation – SAGE Brèche 

 

Breuil le Vert, 25 septembre 2019, 18h30 

26 Participants 

 

Le SAGE est élaboré sous maîtrise d’ouvrage du syndicat, par le bureau d’études SCE. 

Les principales mesures envisagées dans le SAGE Brèche sont présentées aux participants. 

Les réactions et remarques à la présentation sont les suivantes : 

- La pollution en produits phytosanitaires par la SNCF est importante et pose des problèmes sur 

Clermont, surtout au vu de la proximité des captages. Il est donc bienvenu de sensibiliser cet 

usager à cette problématique. 

- Au vu des risques de multiplication des assecs, il faudrait interdire tous les forages. C’est 

anormal que la DDT puisse encore en accepter. 

- La règle d’ouverture des vannages permet effectivement de restaurer un transit sédimentaire 

de l’amont vers l’aval, mais qu’est-ce qui est fait pour aller de l’aval vers l’amont (remontée 

piscicole) ? 

- Le SAGE ne va pas assez loin sur le quantitatif. Il aurait fallu aller jusqu’à définir des volumes 

maximums à prélever par an et par utilisateur. 

- La qualité de l’eau sur le bassin reste un gros enjeu à ne pas négliger, avec d’une part les 

polluants connus et suivis actuellement mais aussi les résidus médicamenteux, qui ne sont pas 

encore traités mais le seront sans doute un jour. 

 

La réunion se termine à 19h50. 


